

Cuba Nuestra Digital, “Luchemos contra la pobreza y la desigualdad: Galván Rivas”, *Cuba Nuestra Digital*, Suecia, Europa, 17 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.cubanuestra.nu/web/article.asp?artID=9694>

El senador de la república, Andrés Galván Rivas, pugna porque se dé un cambios en las políticas públicas con la finalidad de fomentar el desarrollo de los pueblos indígenas, y manifestó “resulta alarmante que el 44 por ciento de los indígenas en México se encuentren en extrema pobreza, lo que conlleva a la privación de servicios de salud, educación y acceso a servicios básicos”. Ante la conmemoración del “Día Internacional de la Erradicación de la Pobreza”, a llevarse a cabo el próximo 17 del presente mes, Andrés Galván, aseveró que la pobreza en nuestro país es “un desafío importante asociado con la desigualdad y la exclusión social, principalmente de los grupos indígenas, que suelen ser los más afectados”.

Por lo que en su participación en tribuna el pasado martes, el legislador panista comentó que “a nivel nacional el índice de desarrollo de los pueblos indígenas es de apenas del 0.7057 por ciento, lo que se considera como medio, aunque muy bajo en relación con la población no indígena, cuyo índice es de 0.8304 por ciento, considerado como muy alto” por lo que subrayó la importancia de implementar medidas que permitan mayor crecimiento en zonas marginadas. “Pudiera ser benéfica la transformación de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, partiendo de una redefinición del sujeto que se atiende, reestructuración del trabajador indigenista”, todo ello con la finalidad de lograr una mejor relación de los indígenas con el Estado y la sociedad, aseveró el senador duranguense.

Así mismo señaló que las acciones de desarrollo y políticas para establecer mejores prácticas en el ámbito de la lucha contra la pobreza, de la exclusión social y el conocimiento autóctono, además de proyectos, publicaciones, entre otros, deben ser parte de la estrategia interdisciplinaria en la lucha contra la pobreza.